
5 Pièces

190 m²

Réf. 85240436

3 450 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Implantée à sainte-maxime, dans un domaine sécurisé face à la plage,

cette  villa  de  caractère  entièrement  rénovée  bénéficie  d'une  vue

panoramique sur la mer. Au niveau du jardin, elle comprend une cuisine

ouverte,  un  grand  séjour,  deux  chambres  en  suite,  ainsi  qu'une  vaste

terrasse  et  une  piscine  chauffée  à  débordement.  À  l'étage,  vous

découvrirez  deux  autres  chambres,  accompagnées  d'une  salle  d'eau,

de toilettes séparées,  ainsi  qu'une spacieuse terrasse avec vue.  Cette

villa  est  équipée  de  prestations  haut  de  gamme,  parmi  lesquelles  un

ascenseur intérieur, une buanderie, une cheminée, un ...

Located in sainte-maxime, in a secure estate facing the beach, this fully renovated

character villa boasts panoramic sea views. On the garden level, it features an open

kitchen,  a  large  living  room,  two en suite  bedrooms,  a  vast  terrace and a  heated

infinity  pool.  Upstairs,  you'll  discover  two  further  bedrooms,  accompanied  by  a

shower room and separate toilet, as well as a spacious terrace with views. This villa

is  equipped with top-of-the-range amenities,  including an interior  elevator,  laundry

room, fireplace, garage and several parking spaces. The materials used are of the

highest quality, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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